
副会長：川上 みふゆ 

(わかば園）

これまでの療考会の活動 

への感謝の気持ちを胸 

に、これから先へつなげ 

られるように自分にでき 

ることを精一杯かんばり 

ます。よろしくおねがい 

します。

副会長：横山 かおる

（わかば園）

療考会が具体的にどうい 

う活動をしているのかよ 

くわからないまま副会長 

になったのですが事務局 

メンバーと協力して有意 

義な活動が出来るよう尽 

力してまいります。
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会長：奥村　亮
 (ゆたか学園）

子供たちや保護者の方々 
の為に、療考会なら何が 
出来るのかを常に考え、 
会員の仲間と助け合いな 
がら一年間必死に務めさ 

せて頂きます！

会長：角　麻衣 
(ゆたか学園）

今ある環境を見つめなおし、 
私自身も勉強しながら、療考 
会をより身近に、そして次へ 
繋がる活動が出来る様に頑張 
っていきます。よろしくお願 

いします。

広報係：加藤　千佳 
（joyひこばえ）

「ほかの市ではできる 
のに、福岡市ではなぜ 
できないの？」を療考 
会で活動することで解 
決できるのでは？と思 
っています。お役に立 
てるように頑張りま 

す。

広報係：染谷 沙織 
(joyひこばえ)

今年度の広報係をさせ 
ていただきます。福岡 
市の療育環境改善のた 
めに少しでもお役に立 
てるよう頑張ります。 
一年間よろしくお願い 

いたします。

保育係：扇　恵

（あゆみ学園）

今年度事務局になりま 

した、あゆみ学園扇と 

申します。皆さんと一 

年間楽しく、子供達や 

保護者、同じ悩みを持 

つ方の為に出来ること 

は精一杯頑張りたいと 

思います！

保育係：斎藤　愛理

（あゆみ学園）

娘が療育に通い始め 

て1年ちょっとになり 

ます。分からないこ 

とも多々ありますが 

お役に立てればと思 

っています。1年間よ 

ろしくお願いしま 

す。
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会場係：堀田 未歩

（にこにこ園）

にこにこ園2歳児クラスの 

堀田です。重心児の母と 

して個人でも活動してい 

ますが、良い環境と仲間 

作りのため療考会に参加 

しました。よろしくお願 

いします。

会場係：中村　美佐登
（にこにこ園）

何でも楽しんだり面白 
がったりするタイプな 
ので、療考会での活動 
も楽しんでいこうと思 
っています。1年間、ど
うぞよろしくお願いい 

たします。

会計係：有川麻里 

(めばえ学園）

療育について分からない

事がまだまだたくさんあ

りますが少しでも皆さん

の役に立てるよう努力い

たします！

ニュース係：有馬　有希 

(のびのび園）

療考会の活動を通じて、 

様々なことを学んでいき 

たいと思います。療育環 

境の向上のため、少しで 

もお役に立てるようがん 

ばります。よろしくお願 

いします。

ニュース係：前田　志穂
（のびのび園）

これまでの療考会の活動 
があったからこそ、今息 
子が療育を受けられるこ 
とに感謝しています。今 
後もより良い療育環境が 
できるよう、そしてこれ 
からも良い活動が継続し 
ていくよう頑張ります。

会計係：井上　由莉奈 (めばえ学園）療考会の一員として子 ども達の療育環境が改 善されるよう微力なが ら活動できればと思っ ております。よろしく お願いいたします。

福岡市地域療育を考える会発行
療考会ニュース ２０２２年7月

会計係：坂元　里奈

（めばえ学園）

不慣れで、療育の事は 

勉強中ですが、私なり 

に頑張っていきますの 

で宜しくお願いしま 

す。


